

Crece solidaridad con Palestina en Oriente Medio

Image not found or type unknown



**Países del Medio Oriente elogian la resistencia palestina y los sacrificios de la joven generación.
(Foto:PL)**

Yidda, 19 may (RHC) El movimiento de solidaridad con Palestina a raíz de la escalada de violencia de Israel contra su población aumentó hoy, con voces provenientes de Arabia Saudita, Irán y Yemen.

El ministro saudita de Relaciones Exteriores, el príncipe Faisal bin Farhan, dijo este miércoles que la escalada de violencia en curso en la Franja de Gaza y Jerusalén Oriental tenía que detenerse, al expresar la solidaridad del Reino con el pueblo palestino.

En declaraciones al canal Al Arabiya TV, el funcionario señaló que la posición de su país sobre Palestina es alcanzar una solución permanente de acuerdo con la iniciativa árabe y un Estado palestino basado en las fronteras de 1967, con Jerusalén Oriental como capital.

Previamente, el príncipe denunció que el bombardeo israelí de Gaza estaba alimentando el extremismo y 'empoderando a los extremistas' en el enclave palestino, y pidió a 'todas las partes' que detuvieran la violencia que estalló la semana pasada.

Por su parte, el secretario general de la Sociedad de la Media Luna Roja Iraní, Mohammad Hassan Ghosian, declaró que su organismo trabaja para enviar servicios de rescate y socorro a los civiles de Gaza heridos en el conflicto.

Ghosian manifestó que las leyes internacionales han sido violadas y los derechos de los civiles en esa región son obviamente mancillados.

El directivo explicó que su organización está negociando con las Sociedades de la Media Luna Roja regionales de los países islámicos a fin de establecer una línea de rescate para las víctimas de la guerra y enviarles los medicamentos necesarios.

En la capital iraní tuvo lugar hoy una manifestación masiva en la plaza Imam Hossein, donde se corearon consignas en apoyo de la resistencia palestina y condenaron la mortal agresión israelí contra Gaza y Cisjordania, que ha dejado más de 200 muertos, casi la mitad de ellos niños y mujeres.

Los manifestantes emitieron una resolución al final en la que elogiaron la resistencia palestina y los sacrificios de la joven generación.

La declaración condenó además a la comunidad internacional por lo que considera una falta de acción contra los actos criminales del régimen israelí.

En tanto, el Ministerio de Asuntos Sociales de Kuwait, en cooperación con el Ministerio de Relaciones Exteriores y las asociaciones benéficas, lanzó una campaña de ayuda urgente para apoyar al pueblo palestino.

La subsecretaria adjunta de Desarrollo Social del Ministerio de Asuntos Sociales, Hanaa Al-Hajery, anunció que dicha iniciativa fue creada después de las instrucciones del Consejo de Ministros de respaldar al pueblo de Palestina, tras los recientes eventos en Jerusalén y Gaza.

Mientras tanto, el ministro adjunto de Asuntos de Desarrollo y Cooperación Internacional, Nasser Al-Sabih, expresó su orgullo por apoyar a ese pueblo y dijo que Kuwait es conocido por su posición hacia la causa palestina. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/257854-crece-solidaridad-con-palestina-en-oriente-medio>



Radio Habana Cuba